

**RBP-054-2023**

San Isidro, 19 de mayo 2023

Señores  
Superintendencia del Mercado de Valores  
Av. Santa Cruz N° 315  
Miraflores

Atención: Registro Público del Mercado de Valores  
Referencia: Hecho de Importancia

---

De conformidad con lo previsto en los artículos 3 y 4 del Reglamento de Hechos de Importancia e Información Reservada, aprobado mediante Resolución N° 005-2014-SMV/01 del 17 de marzo de 2014, cumplimos con adjuntar en calidad de Hecho de Importancia la Nota de Prensa N° 071-2023 de fecha 19 de mayo de 2023, “NUEVA REFINERÍA TALARA INICIA ARRANQUE DE SUS DOS ÚLTIMAS PLANTAS DE PROCESO”.

Atentamente,

**Luis Sánchez Torino**  
**Representante Bursátil**  
**Petróleos del Perú- PETROPERÚ S.A.**

NOTA DE PRENSA  
N° 071- 2023

## NUEVA REFINERÍA TALARA INICIA ARRANQUE DE SUS DOS ÚLTIMAS PLANTAS DE PROCESO

- ✓ **Directorio de la empresa constató avance de este proceso que culminará con la operación plena del moderno complejo de refino**

El presidente del Directorio, Pedro Chira Fernández, ratificó el compromiso de la empresa de poner en operación plena la Nueva Refinería Talara en este segundo semestre, procesando hasta 95 mil barriles de crudo para obtener combustibles de calidad y amigables con el ambiente, así como un margen de refinación que contribuirá con la sostenibilidad financiera de la empresa.

Como parte de la última etapa del proceso de arranque gradual, progresivo y seguro, en los próximos días se iniciará la puesta en servicio de la Unidad de Craqueo Catalítico Fluidizado, para finalmente hacer lo propio con la Unidad de Flexicoking, que solo está presente en nueve refinerías del mundo, entre ellas la NRT.

Durante su recorrido por las instalaciones, Chira Fernández instó a los trabajadores a seguir laborando con altos estándares de seguridad y total compromiso para el logro de los objetivos estratégicos de la empresa, entre los que destacó la integración vertical que se viene dando de manera progresiva.

En esa línea, recordó que Petroperú viene operando de manera temporal el Lote I de la cuenca de Talara, manteniendo una producción óptima y sostenida de petróleo y gas natural, lo cual el 2022 ha generado utilidades y viene beneficiando a la población de la zona de influencia con la ejecución de acciones de responsabilidad social.

Asimismo, indicó que la participación de la empresa en los lotes del noroeste —próximos a vencer— se dará dentro del marco legal vigente en el país, permitirá seguir con la integración vertical de la empresa y garantizar el suministro del crudo de la zona a la NRT a un costo eficiente. "Esperamos continuar operando el Lote I con la prórroga del contrato para ese campo petrolero y tener una participación importante en los lotes VI y Z2B este año", añadió.

Con respecto al Lote 192 informó que se viene realizando los trabajos de recuperación y mantenimiento que permitan iniciar las actividades de producción el próximo año, junto al socio estratégico, cuya calificación viene evaluando Perupetro.

Durante su jornada, Chira Fernández presidió la sesión descentralizada del Directorio y participó junto a los directores y gerentes corporativos en otras actividades orientadas a optimizar los procesos de la empresa del Estado, garantizando su sostenibilidad.

San Isidro, 19 de mayo de 2023